

Por telégrafo

(Prohibida la reproducción)

Varias noticias

Madrid 19 (10 30 n.)

Nos telegrafian de la Habana que las autoridades de aquella ciudad han detenido al periodista francés Mr. Honorato Laine, quien, según se ha comprobado, estaba en tratos con los rebeldes.

Se cree que se tomará la resolución de expulsarle de la isla.

El martes próximo recibirá el arzobispo de Sanstago el *capelo cardinalicio*, con la solemnidad de costumbre.

En el frontón de Betijai se han reunido esta tarde los partidarios del retraimiento electoral.

La sesión ha sido muy tumultuosa por haber diversidad de opiniones entre los concurrentes.

Por último se ha acordado el retraimiento.

De Tánger

Madrid 18 (10-20 n.)

Según telegrama que recibimos de Tanger el sultan de Marruecos ha enviado su ejército á recibir las legaciones extranjeras

Los aludidos telegramas consiguan impresiones poco satisfactorias.

Elecciones.—Alianza

Madrid 19 (10-20 n.)

Habna.—A consecuencia de las muchas exigencias de los candidatos no se han ultimado todavía las candidaturas para las próximas elecciones insulares.

Paris.—El periódico *Le Soir* publica hoy un telegrama diciendo que menudea la correspondencia entre el gabinete de Madrid y el de Berlín con motivo de los asuntos de Cuba, haciendo esto suponer que se trata de una alianza entre estas dos naciones.

FABRA

Tienda de LAS MONJAS

CUARESMA

Completa colección géneros negros para vestidos.
Espléndido surtido en

VELOS y CHALES NOVEDAD

Federico Alabern—Monjas, 25

Noticias generales

PALMA

Ayer tarde frente á la iglesia de San Magín, una mujer que venía de la Bonanova, fué atropellada por un perro, que la tiró al suelo dislocándole un pié.

En el sitio conocido por *se cone de no Juana*, se cayó ayer tarde una mujer, produciéndose varias contusiones, y heridas en la cara.

La auxiliaron los inspectores de policía.

Hemos oido circular la noticia de que uno de estos días se verificará en Palma un sorteo de tres capitanes de infantería con destino á Cuba.

Hasta ahora no hemos podido comprobar la versión.

Lo que si parece resultar ciertos es que se han explorado los deseos de los señores capitanes por si quieren marchar voluntariamente á la gran Antilla, habiendo ofrecido alguno de ellos sus servicios.

La festividad de San José se verificó ayer con mucho esplendor en casi todas las iglesias de Palma.

Nos es imposible dar cuenta detallada de tan solemnes funciones.

Todas las iglesias se llenaron de fieles demostrándose una vez más la devoción que profesan los palmesanos al esposo de María.

Por telégrafo se ha recibido en esta ciudad la noticia de que nuestro amigo el capitán de Infantería D. Plácido Pereyra ha sido ascendido á comandante en recompensa de su heroico comportamiento durante su estancia en la campaña de Filipinas.

Felicitemos cordialmente al Sr. Pereyra.

Ciencieros clásicos

El salón Ferrá estuvo anoche brillantísimo. La concurrencia, además de muy numerosa, era distinguida y el programa fué ejecutado con maestría inimitable por los notables artistas que componen el cuarteto Crickboom.

Para estos señores el concierto de ayer fué un éxito ruidoso. La concurrencia aplaudió con entusiasmo durante toda la noche, tanto que nos es muy difícil decir qué gustó más, si el cuarteto de Borodine, la sonata dedicada á Kreutzer de Beethoven ó el quinteto de Schumann.

Las tres piezas fueron tocadas con una delicadeza incomparable y los cuartetistas, contra la costumbre establecida, se vieron obligados á repetir algunos tiempos de cada una, entre la delirante ovación del público.

El concierto de anoche, como los anteriores, dejará muy agradable recuerdo en los buenos aficionados de Palma y no decimos más acerca del mismo, porque á su debido tiempo se ocupará de él con mayor extensión y mayor competencia nuestro compañero *Toni*.

La elección, por sufragio, entre los señores abonados, del programa para el concierto de esta noche, que es el último de los cuatro anunciados, se verificó anoche

en el salón Ferrá, resultando un acto hermosísimo, que habla muy alto en favor de los aficionados á la buena música.

La inmensa mayoría de los abonados depositó sus papeletas en el buzón electoral, y por ser tantos los electores y por existir diversidad de opiniones, la lucha resultó empeñada.

Beethoven, Mozart y Schumann fueron los candidatos que se disputaron el honor de salir triunfantes.

Conste que no hubo pucherazos ni chanchullos y que ni siquiera se dió el caso de que ningún cacique ó agente musical intentara comprar ó reclutar votos. La legalidad fué absoluta. Cada elector votó según su criterio y por esto triunfó quien debía triunfar.

Beethoven y Mozart obtuvieron mayoría absoluta.

El programa para la sesión de esta noche se compondrá, por lo tanto, de las dos composiciones que obtuvieron mayor número de votos, que son

Cuarteto n.º 7 (*en fa*) para instrumentos de cuerda.

Beethoven.

- Allegro.
- Allegretto sempre scherzando.
- Adagio molto.
- Finale (tema ruso).

Cuarteto en sol mayor para instrumento de cuerda.

Mozart.

- Allegro vivace assai.
- Minuetto.
- Andante cantabile.
- Allegro molto.

A estas piezas se añadirá la preciosa sonata en la menor para violoncello y piano de Grieg, que tan maravillosamente interpretaron los señores Casals y Granados la noche de la segunda audición.

Es de esperar que esta noche la concurrencia sea tan numerosa como en las anteriores, tanto por la bondad del programa cuanto por la habilidad y maestría de los que han de interpretarlo.

De-gre-a

Esta mañana por el muelle se hacian muchos y variados comentarios acerca de la muerte de un individuo que condujo anoche á nuestro puerto el laúd llamado *San Miguel*.

Hemos procurado enterarnos oficialmente de lo ocurrido que resulta ser del siguiente modo:

A cosa de las once de la noche y cuando el laúd *San Miguel* ganaba la punta de San Carlos, uno de los marinos llamado Francisco Frontera, natural de Santa Catalina, que bogaba en la lancha que daba remolque al laúd en cuestión se sintió repentinamente indispuerto, en términos tales que no pudiendo permanecer por más tiempo en la lancha, tuvo que ser trasladado al laúd *San Miguel* por sus compañeros.

Una vez allí se le colocó convenientemente en un camarote donde á los pocos minutos falleció, sin proferir una sola palabra.

Una vez fondeado el *San Miguel* en el puerto, se comunicó lo ocurrido á las autoridades trasladándose á él esta mañana á las cuatro, el médico de Sanidad don Miguel Berga, quien después de practicar un minucioso reconocimiento al muerto ha declarado que la muerte había sido repentina.

